



ASSOCIATION CANADIENNE DES MONITEURS DE SNOWBOARD

PANTHÉON DE L'ACMS

ROB STEVENS

INTRONISÉ EN NOVEMBRE 2017



PRIX PRÉSENTÉ PAR STUART BOTT

On m'a fait l'honneur d'essayer de décrire Rob Stevens et je me suis dit que cette tâche serait difficile. Il y a beaucoup à dire, cela ne fait aucun doute, mais l'ACMS nous a conditionné à parler moins et à surfer davantage, alors je tenterai de respecter ce code.

Pour exceller en snowboard, vous devez avoir des habiletés, des aptitudes et peut-être un peu de chance. Je fais définitivement partie des chanceux; Rob a été mon mentor de snowboard. À mes débuts, Rob et moi passions des heures à échanger des idées techniques et tactiques. Cette expérience d'apprentissage a modelé mon temps sur une planche à neige, m'offrant un lien avec le sport qui me sert toujours très bien.

Comme plusieurs membres de la famille de l'ACMS, je me suis fait poser l'énigmatique question : Qui est le meilleur moniteur de l'ACMS? Pour chacun d'entre nous, conférer ce titre à un seul des nombreux excellents moniteurs serait une injustice pour les autres. Je sais par contre que si vous me demandez qui j'aimerais avoir comme guide et éducateur pour tout ce qui concerne le snowboard, mon choix était et demeure évident.

Rob affiche des statistiques auxquelles les autres aspirent : Moniteur de snowboard de niveau 4, moniteur de *carving*, évaluateur de niveau 4 de l'ACMS, évaluateur en parc de niveau 1, évaluateur de *carving*, entraîneur de snowboard acrobatique de niveau 1, entraîneur de courses de niveau 1 et moniteur en parc de niveau 1. Impressionnant, oui. Mais Rob est célèbre pour de nombreuses autres réalisations : animateur et commentateur à la télévision, annonceur dans le cadre d'événements ainsi que chanteur de karaoké et de salon-bar. Digne d'une grande renommée et de grands honneurs en effet, mais il ne s'est jamais vraiment soucié de la renommée. Rob tire son dynamisme des moments fantastiques. La recherche du plaisir dans les choses simples, comme une journée de snowboard avec son équipe. Vraiment, comment ne pas considérer ces moments comme les meilleurs moments?

Lorsqu'il a accédé à la présidence, Rob a bouclé la boucle de son parcours au sein de l'ACMS. L'évolution était complète. Et encore une fois, en tant que président, il n'était pas question de renommée ou d'ego, mais plutôt de l'avancement de l'ACMS et du snowboard. Le moment est maintenant venu d'honorer mon ami par son intronisation au Panthéon de l'ACMS. Et je sais que Rob acceptera ce prix comme il l'a fait pour tous ses autres honneurs : avec humilité et peut-être même un peu de grâce.

Je suis fier de compter Rob parmi mes amis. Nous avons influencé nos vies respectives d'une manière indéfinissable même pour nous. Merci pour tout ce que tu as fait pour moi, tes amis, l'ACMS et le snowboard. Comme le dit Rob : « Les moments... nous les avons vécus. » Et pour toutes les personnes ayant eu la chance de surfer avec Rob, nous continuerons de les vivre.